



Corporate News

Solar8 Energy AG: Geschäftszahlen für das 1. Halbjahr 2014

- Verlust im 1. Halbjahr 2014

- weiterhin Probleme bei CPV-Anlage in San Francesco

Ratingen, 18. September 2014 – Die Solar8 Energy AG hat im 1. Halbjahr 2014 nach vorläufigen Zahlen einen Verlust in Höhe von TEUR 1025 erzielt. Der Verlust entstand schwerpunktmäßig durch Abschreibungen auf Darlehen an unsere italienischen Tochtergesellschaften, reduzierten Stromerlösen und einer geringen Produktion der Anlage in San Francesco.

Aufgrund technischer Probleme der CPV-Module produziert die Anlage eheblich weniger Strom als geplant. In enger Zusammenarbeit mit dem Lieferanten wurde das Problem identifiziert. Da der ursprüngliche Lieferant der Module derzeit zahlungsunfähig ist werden Lösungen mit alternativen Lieferanten geprüft. Bei einer derartigen Lösung würden weitere Kosten entstehen.

Für das Gesamtjahr 2014 wird ebenfalls ein negatives Ergebnis erwartet.

Der Zwischenabschluss 2014 wird in Kürze auf der Unternehmenswebseite der Solar8 Energy AG veröffentlicht.

Über die Solar8 Energy AG

Die Solar8 Energy AG ist ein international geführter Photovoltaik-Kraftwerksbetreiber. Das in Ratingen ansässige Unternehmen plant, baut und betreibt hocheffiziente Photovoltaik-Großkraftwerke. Gemeinsam mit seinen Investoren leistet Solar8 täglich einen nachhaltigen Beitrag zum Umweltschutz, zur ökologischen Energieversorgung und somit zur CO₂-Reduzierung. Die Solar8-Photovoltaikkraftwerke in den sonnenreichsten Regionen Europas basieren auf den neuesten Technologien und ermöglichen so eine 25% höhere Produktivität bei nur rund 10% höheren Investitionskosten.

Die 9,25%-Unternehmensanleihe (ISIN: DE000A1H3F87) der Solar8 Energy AG ist seit dem 6. April 2011 u. a. im Freiverkehr der Börse Düsseldorf handelbar.

Kontakt:

Solar8 Energy AG
Kaiserswerther Str. 115,
D-40880 Ratingen
Tel: +49 2102 420-695
E-Mail: info@solar8.de
Web: www.solar8.de